

REPSOL**YPF**

Madrid, 30 de septiembre de 1999

COMPROMISO DE REPSOL-YPF EN EL MERCADO ARGENTINO DE GAS NATURAL

El día 28 de septiembre de 1999 tuvo lugar en Buenos Aires, en la sede del Enargas (Ente Nacional Regulador del Gas) la audiencia pública para establecer los cuadros tarifarios del gas natural en boca de pozo para el próximo período estival.

En dicha audiencia Repsol-YPF ofreció al Enargas los siguientes compromisos:

- Reducir un 3% los precios base de las cuencas Neuquina y Austral para el período octubre 1999-septiembre 2000.
- Adelantar el calendario comprometido para reducir las cantidades de gas comprado a terceros y comercializado posteriormente. El nuevo calendario es el siguiente:

<u>Año</u>	<u>Volumen de gas comprado</u>
2000	10 Millones de m ³ /día
2001	9 a 8 Millones de m ³ /día
2002	8 a 7 Millones de m ³ /día
2003	6 a 5 Millones de m ³ /día
2004	0 Millones de m ³ /día

- Modificar alguna de las cláusulas que se vienen aplicando en los contratos de venta de gas natural, ajustándolas a las mejores prácticas de competencia internacional.

El objetivo de Repsol-YPF, a partir de ahora, tal y como se anunció al mercado, será incrementar su producción propia para reemplazar con ésta, hasta donde sea posible, las compras a terceros que dejarán de efectuarse. Como consecuencia se producirá un incremento de competencia entre las distintas compañías productoras, con el consiguiente beneficio para el consumidor.

La oferta de Repsol-YPF fue bien recibida por los participantes en la audiencia y especialmente por el Enargas, que dará los pasos oportunos para formalizar estos compromisos.